

# 前橋のまちかどから

中内町：伝統の大会で親睦を深める



5月20日、中内町ではソフトボール大会を開催。この大会は地域に野球好きの人が多かったことから昭和30年代後半に始まり、町民の交流の場として現在まで引き継がれています。「若いお父さんたちも参加してくれるし、往年の名選手も応援に来てくれます」と笑顔で語る清水自治会長。応援には子どもたちも駆け付け、青空に元気な声援が響きました。

## 元気まえばしっ子

2歳になる子を紹介しています



ゆな  
平松 佑菜ちゃん  
大利根町



はると  
神山 遥太ちゃん  
西片貝町四丁目



ゆり  
川端 郁璃ちゃん  
箱田町



はるき  
高山 陽輝ちゃん  
青梨子町



めい  
薄波 芽生ちゃん  
川原町一丁目



りくと  
佐藤 陸翔ちゃん  
荒牧町一丁目

◎平成28年12月2日～平成29年4月1日生まれの子の募集記事は、9月1日号に掲載予定です。◎

## 編集後記



今号では、歯と口の健康の大切さを特集しました。生きるために必要な食事は、歯と口が健康であってこそのもので、当たり前のことですが、私たちにとってとても大切なことですね。表紙に登場してくれた、桃井小4年の松原幸希さん

と中里旺二郎君、神林将大君のような輝く歯をいつまでも保ちたいものです。これからもずっとおいしい食事を楽しみたいし、何よりむし歯になって痛い思いをするのは嫌…。毎日丁寧に歯磨きしようと改めて心に誓った取材でした。(下田)

## ただいま活動中!



### 桂萱公民館桂萱太極拳クラブ

結成から10年の歴史を持つ太極拳クラブ。太極拳は音楽に合わせてゆっくりと体を動かすので初心者や高齢者も楽しめます。健康増進や老化防止にも効果的です。練習は真剣に取り組みますが、休憩中はメンバー同士の話も弾み笑顔あふれる、とても仲の良いクラブです。介護施設へ訪問したり文化祭に参加したり、地域の活動にも力を入れています。



活動日時/水曜午前10時  
活動場所/桂萱公民館  
会員数/30人  
代表者/早部 三郎さん  
連絡先/027-243-5711

